

Frutas de Chile participa en celebraciones del “Día de la Independencia de Estados Unidos”



31 de mayo de 2024.- Las celebraciones del "Día de la Independencia de Estados Unidos" comenzaron este año un poco adelantadas y con una cantidad importante de actividades que van desde acciones sociales, actividades deportivas hasta la elección de la mejor torta en el marco de este día y una celebración especial de comidas típicas norteamericanas en la Embajada de ese país en Santiago.

Y fue precisamente en la actividad de celebración en la Embajada de Estados Unidos, donde Frutas de Chile destacó, aportando con la alegría de los colores de su stand y el dulce sabor de las frutas frescas de temporada con kiwis, peras, manzanas y cítricos.

"Cada año nos hacemos presentes en la celebración del Día de la Independencia de Estados Unidos, que este año comenzaron antes del 04 de julio como es tradicional. Con Estados Unidos tenemos una relación muy estrecha en lo que se refiere al comercio bilateral de frutas frescas. Actualmente, enviamos el 30% de nuestras exportaciones totales de frutas frescas a Estados Unidos, siendo el principal destino para nuestros arándanos y uvas de mesa. Además, Chile y Estados Unidos celebramos hace poco tiempo los 200 años de relaciones diplomáticas, lo cual da muestras de la larga historia que nos une. Por ello, desde ya deseamos al pueblo de Estados Unidos y sus representantes en Chile un buen Día de Independencia", destacó Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile.